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Кто не любит, тот не по-
знал Бога, потому что Бог 

есть любовь.
1-е послание Иоанна гл.4, ст.8

Почему нам так хочется большой любви? Как найти её и не потерять? Почему любовь проходит? Как 
пережить муки неразделённой любви? И бывает ли вообще любовь неразделённая?

Как, посвящая жизнь другому, не потерять себя? Об этом и не только....

Тема
выпуска:

Новый Завет Любви  - все выдержки из Нового 
Завета, в которых упоминается слово Любовь, со-
бранные как послание Бога к верующим в Него...

посмотреть

Пришло время ЛЮ Б И Т Ь . . !

Любовь

не превозносится

не гордится

милосердствует

долготерпит

       Первое послание к 
Коринфянам святого апо-

стола Павла. ГЛАВА 13.

1. Если я говорю языками 
человеческими и ангельскими, 
а любви не имею, то я - медь 

звенящая или кимвал звучащий.

2. Если имею дар пророчества, 
и знаю все тайны, и имею вся-

кое познание и всю веру, так что 
могу и горы переставлять, а не 

имею любви,- то я ничто.

3. И если я раздам всё имение 
моё и отдам тело моё на сожже-
ние, а любви не имею, нет мне 

в том никакой пользы.

4. Любовь долготерпит, мило-
сердствует, любовь не завидует, 

любовь не превозносится, не 
гордится,

5. не бесчинствует, не ищет сво-
его, не раздражается, не мыслит 

зла,
6 . не радуется неправде, а со-

радуется истине;
7. всё покрывает, всему верит, 
всего надеется, всё переносит.

8. Любовь никогда не перестаёт, 
хотя и пророчества прекратят-
ся, и языки умолкнут, и знание 

упразднится.

9. Ибо мы отчасти знаем, и отча-
сти пророчествуем;

10. когда же настанет совер-
шенное, тогда то, что отчасти, 

прекратится.

11. Когда я был младенцем, 
то по-младенчески говорил, 

по-младенчески мыслил, 
по-младенчески рассуждал; а 

как стал мужем, то оставил мла-
денческое.

12. Теперь мы видим как бы 
сквозь тусклое стекло, гада-

тельно, тогда же лицем к лицу; 
теперь знаю я отчасти, а тогда 
познаю, подобно как я познан.

13. А теперь пребывают сии 
три: вера, надежда, любовь; но 

любовь из них больше.

Где мы ошибаемся, если нам 
всё время приходится начи-

нать сначала?
Почему не у всех бывает 

необыкновенная любовь? За-
висит ли это от нас, или она 

– дар от Бога?
 Почему настоящая любовь 

всегда свободна? И в чём тог-
да смысл семейной жизни?

Существуют ли души – 
вторые половинки? Как рож-
даются ревность и собствен-

нические чувства? Почему 
любовные страдания – одни 

из самых болезненных?
   

Об этом можно прочитать 
по ссылке в продолжении ин-
тервью  иеромонаха Пателе-
имона (Шушня) "О том, как 
найти и сохранить любовь" 

на сайте Православие.ру

– Я бы сказал, что 
мы, монахи, гораздо 
лучше знаем людей, 

чем они себя знают сами, 
потому что видим их не сна-
ружи, а изнутри. Потому моё 
мнение таково: у нынешней 
молодёжи огромный душев-
ный потенциал, но им не 
хватает компаса. Они чаще 
всего не знают, что такое на 
самом деле любовь. Пута-
ют её с влюблённостью. И не 
умеют ею жить. Они смотрят 
разные фильмы и живут по 
шаблонам. Все мечтают о 
большой любви, как в кино. 
Уже готовой, с безупречным 
партнёром, который понимал 
бы их, что бы ни произошло. 
И удивляются, почему с ними 
происходит не так... Однако у 
всех чувствуется неустанный 
поиск, желание испытать лю-
бовь глубокую, совершенную. 
Эта жажда любви присутству-
ет у всех.не ищет своего

не бесчинстввует

не мыслит зла

не радуется неправде

не завидует

всему верит

всё покрывает

всё переносит

«Ища любовь, мы на самом деле ищем БОГА!»

Почему у нас такая сильная 
потребность в любви?

– Ища любовь, ты на самом 
деле ищешь Бога. Даже если 
не отдаёшь себе в этом отчёта. 
Даже если ты и не примерный 
христианин, но каждый раз, 
когда любишь и любим, ты ка-
ким-то удивительным образом 
ощущаешь, что там, в любви, 
– истина. И даже когда ты при-
творяешься, будто у тебя её 
больше нет, ты всё-таки опять 
начинаешь всё сначала. Мы, 
люди, не можем не любить, 
не хотеть быть любимыми. 
Потому что это фундамент на-
шего существования. Бог есть 
любовь, и всё, что в этом мире 
есть, жаждет любви. Мы были 
созданы, чтобы участвовать в 
радости отношений в Боге и с 
Богом. Чтобы испытывать лю-
бовь, быть вместе. Поэтому и 
говорится, что рай – это обще-
ние со всеми, а ад – невозмож-
ность больше любить.

Хотя у нас и есть Бог, но 
мы всё-таки чувствуем, 
что без другого мы непол-
ны. Нужен ли другой, что-
бы быть счастливым?

– Бог создал людей непол-
ными для того именно, чтобы 
они нуждались друг в друге. 
Ведь если бы Он создал нас 
совершенными, то мы были 
бы самодостаточными. Но 
не надо останавливаться на 
отношениях с одним чело-
веком, надо учиться любить 
всех людей. Каждый человек 
– это потенциальный дар для 
нас, которым мы можем обо-
гатить себя.

Мы мечтаем – почти все – о большой любви, которая длилась бы всю жизнь.
И всё же реальность показывает, что любовь умирает, и  чаще, чем хотелось бы... 

Почему же угасает любовь?
– Она умирает, потому что в этом уравнении нет Бога. А значит, нам неоткуда подпитываться, 

возрождать нашу любовь.  Сам человек – это ограниченное существо. А благодать делает его бес-
конечно глубоким. Благодать – от Бога. Святой Иоанн Златоуст говорил, что всякие непреобра-
жённые отношения дегенерируют. То же самое и с любовью. Она угасает, если на неё нет ответа. 
Если ты направляешь её к Богу и людям, она получает ответ из бесконечности Бога. А если напра-
вишь к себе, телу, материи, она расходуется, исчерпывается, потому что эти вещи ограничены.

 
Надо учиться видеть в другом Бога. Не надо относиться к человеку как к чему-то законченному. 

Каждая личность – это бесконечный источник, но только не освобождённый от завалов. Многие 
люди кажутся неспособными на глубокие чувства. Это потому, что они, в свою очередь, не были 
любимы, чтобы расцвести. Нужно любить – с Богом в себе – Бога в другом.

– Надо отправиться на поиски 
истины любви, искать всеми сила-
ми. Не будем искать безрезультат-
но, на поверхности, а будем отда-
вать себя полностью, всем людям 
и, через них, Богу. И отдаваться на 
всю оставшуюся жизнь.

Настоящее счастье есть. И есть 
здесь, на земле. Оно не что иное, 
как путь, по которому мы идём 

вперёд. Только в той мере, в какой 
мы умеем давать, мы и получим. 
Счастье – это не нечто данное, не 
лёгкая нажива, не окаменелость, 
которая вдруг сваливается на тебя. 
Статичное счастье раздавило бы 
нас своей страшной скукой. Сча-
стье зарабатывается, оно приобре-
тается каждый день. Оно – посто-
янное восхождение.

О ЛЮБВИ. Интервью с иеромонахом Пантелеимоном (Шушня). Вопрос первый: Дорога к  монасты-
рю Оаша, расположенном в Румынии, утоптана ногами сотен молодых людей, идущих  исповедаться. 
Чувствуется ли  по их откровениям, чтобы в  отношении  молодёжи к любви что-нибудь изменилось?

И последний вопрос: Что же делать, чтобы быть счастливым?

На фото:
1. Монастырь 
Оаша в горах 

Румынии
2. Молодёжь 

Оаша на празд-
нике в мона-

стыре

На канале 
YouTube  мож-
но послушать 

песню
Антона Галиц-
кого"Любовь 

- это"

всего надеется

http://www.bog.perm.ru/sl/Novyy_Zavet_Lubvi.htm
http://www.pravoslavie.ru/90268.html
https://vk.com/video%3Fq%3D%25D0%2590%25D0%25BD%25D1%2582%25D0%25BE%25D0%25BD%2520%25D0%2593%25D0%25B0%25D0%25BB%25D0%25B8%25D1%2586%25D0%25BA%25D0%25B8%25D0%25B9%2520%25D0%25BB%25D1%258E%25D0%25B1%25D0%25BE%25D0%25B2%25D1%258C%26section%3Dsearch%26z%3Dvideo15831082_166551165
https://vk.com/video%3Fq%3D%25D0%2590%25D0%25BD%25D1%2582%25D0%25BE%25D0%25BD%2520%25D0%2593%25D0%25B0%25D0%25BB%25D0%25B8%25D1%2586%25D0%25BA%25D0%25B8%25D0%25B9%2520%25D0%25BB%25D1%258E%25D0%25B1%25D0%25BE%25D0%25B2%25D1%258C%26section%3Dsearch
https://vk.com/video%3Fq%3D%25D0%2590%25D0%25BD%25D1%2582%25D0%25BE%25D0%25BD%2520%25D0%2593%25D0%25B0%25D0%25BB%25D0%25B8%25D1%2586%25D0%25BA%25D0%25B8%25D0%25B9%2520%25D0%25BB%25D1%258E%25D0%25B1%25D0%25BE%25D0%25B2%25D1%258C%26section%3Dsearch

